



Le 23 Janvier 2012,

Nous tenons à féliciter Justin Humenay – Atome BB – Drakkar Or pour avoir terminé 5^e au Canada lors des épreuves national de qualification du Défi technique junior de la LNH de Canadian Tire. En tant que finaliste, Justin sera en compétition pour le championnat National ce week-end à Ottawa et participera à diverse activités du Match des Etoiles de la LNH.

Au nom de notre association, nous voulons souhaiter à Justin la meilleure des chances.

January 23, 2012,

We would like to congratulate Justin Humenay – Atom BB – Drakkar Gold on his most recent achievement in placing 5th within Canada at the NHL Canadian Tire junior skills competition. As a finalist, Justin will compete for the National Championship this weekend in Ottawa during the NHL All- Star weekend and participate in the NHL activities for the All-Star game.

On behalf of our association, we wish Justin the best of luck!